とうござい

って参りました。これま

12月議会も間近にな

の住民運動や要求運動

なかで多くの願い

が

届

読者ニュース

和歌山市杉ノ馬場 1-11

073 - 427 - 7121

w-jcpken@naxnet.or.jp

第290号

とっても感激しています。そとっても感激しています。そ躍進することができました。の力で2議席から3議席にの力で2議席から3議席に ざいました。 挙へのご協力 にあり して、 、のご協力あれ

2017年11月26日

₹640-8212

☎& F A X

奥村のり子生活相談所

きたいと思います。町村議員のみなお 元気をもらいました。つ勝利させてゆく っそう深めがんば

町村議員のみなさんと連携の要求を実現させるため市みなさんの切実なくらし などの各地の選挙で、選挙に向けて来年の つ勝利させてゆく勇気ととの各地の選挙で、一つ一挙に向けて来年の海南市て、再来年の海南市

elex

疑惑

のデパ

1

鶴保氏スクー

プーネット情

からモラハラまで

安保法制廃止、改憲反対

当選しバンザイする(中央右 から)石井・中村・門氏です

計画地の調整池からここに流 は、河川港湾課が管理する調整 率でした。この自治会の一角に 接する西ニュータウン自治会 が降ると溢れそうになる。先日 れ込むことになり、 票率98,5%という高い投票 以上の住民に投票権があり投 309賛成10 日開票されました。結果は反対 で住民投票が行われ、 ったそうです。 の大雨では道路が滝のようだ のうち197軒が投票、 した。自治会員は200軒でそ グガソ 和泉山脈の麓に計画予定の ーラー 事業者の説明では、 建設について、 1無効14で 今でも大雨 11 月 20 : 歳

差別発言を擁護したことや、

高速道路で35キロ、

警の機動隊員が市民に浴びせた「ボケ!土人が」の

6年10月沖縄北部のヘリバッド建設で大阪府

出るわ出るわ次々とサイトがPCを賑わします。

2

ネットで「鶴保庸介」と検索すると

をめぐり重大疑惑を日曜版がスクープ。

読者の皆さ

前沖縄北方担当相が沖縄辺野古の米軍基地建設

の自民党参院議員の鶴保庸

注目。

先週19日付の赤旗日曜版の1面プラス6・7面

んはすでにお読みと思いますのでネット情報を付け

えましょう。

バクラやラウンジで1回何十万円とかの大金投入、

3キロとスピード違反検挙、東京や和歌山でキャ

再三のゴルフ代などを政治活動費として支出する

「疑惑のデパート」ともっぱらの指摘です。

また信じがたいモラル・ハラスメントも指摘され

その

Relay talk

発電や地形・地質・土砂災害に 電を考える会はこの間、太陽光 て学習会を開き、 ずみ山系の巨大太陽光発 反対署名

らがとうご R議会議員選

今議会で

|求実現へ12月議会で全力

位化の ます。 な問題です。 めとして加入者のい は特に国保の都道府県単 料(税)は高齢者をはじ して参ります。 県議団として当局へ要望 ために重点項目を決め、 けられています。 高すぎて払えない保険 来年度の予算化実現 生活にかかわる切実 問題について質し

(奥村のり子)

き下げを求めます。

保険料の引

0)

Relay Talk

B

和泉山系に似合わない

太陽光パネル

指導したのか聞きたいですね。

月24日

権利条約学習会、河北後援会宣伝、ウオソーラー住民の会と県懇談・申し入れ市駅前・宇治交差点宣伝、団会議、メガチの週刊日誌(主なもの)

2 5 日

後の養育費をめぐる問題などがあり、「週刊 ています。女性との交際、妊娠と結婚・離婚、

『鶴保は冷血漢』と報じた」とされています。

自民党二階幹事長は、

どんな

(編集室)

住民投票、西ニュータウンでも圧倒的に反対でした

危険性を知らせるビ

かったので、補正文書を添えて者の同意等が添付されていなす日、事業者に対し「開発区7日、事業者に対し「開発区時間の権利者および利害関係ができます。 ラの配布、 や計画の会 圧倒的多数の方が反対票を投 会の住民投票があり、ここでも 票の前には、サンシャイン自治 でも頑張っていきたいと気を も建設させないよう 12 に返却した」と記者発表してい申請書を平成 29年 10月 25日 じました。 ど運動に取り組んできました。 西ニュータウンでの住民投 ハンドマイク宣伝な

発化すると思います。何としてます。今後、事業者の動きが活 引き締めているところです。

党市議会議員 南畑さち代

2 9 目

3

0 目

2 8 目

2 7 日

2 6 日

リフレ

ッシュウオー グ役員懇親会

ク、紀の国防災人づ

くりまち実習

